



C o n f é r e n c e
Le 15 février 2018 à 20h15
Salle du stade de Creney (10)

La kinésiologie

par Joëlle Couard



La Kinésiologie permet de vivre en harmonie avec soi-même et avec les autres.
La kinésiologie intervient dans tous les domaines :

- Confiance en soi
- Sommeil
- Angoisses, stress
- Douleurs non expliquées par la médecine
- Problèmes relationnels
- Difficulté de concentration, mémorisation
-

Véritable outil de développement personnel, d'harmonisation des déséquilibres énergétiques, d'épanouissement de soi en se libérant des croyances limitantes. .

Entrée 5 € pour les non adhérents
Gratuite pour les membres de l'association

santeressources@gmail.com

06 77 56 85 14

site : santeressources.org